

Nicolás Maduro annonce la création d'une zone spéciale pour l'utilisation du Petro au Tachira



Caracas, 14 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé que dans les 90 prochains jours il déclarera le territoire frontalier du Tachira comme zone économique d'utilisation spéciale de la cryptomonnaie Petro.

Au cours d'un meeting de sa campagne électorale pour la réélection, le chef d'état vénézuélien a affirmé à ce propos que le Tachira ne mérite pas tant de guerre et de misère économique, mais la paix, la tranquillité et la prospérité. Il a ajouté que les peuples du Venezuela et de la Colombie sont un seul.

Nicolás Maduro a cependant rejeté les récentes déclarations du président colombien Juan Manuel Santos qui, aux côtés de l'oligarchie de son pays prétend ignorer les résultats des élections du 20 mai prochain.

Le chef d'état vénézuélien a de nouveau convoqué les forces populaires à garantir, moyennant la victoire électorale, la continuité de la Révolution Bolivarienne et la consolidation des changements sociaux et économiques en faveur du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162317-nicolas-maduro-annonce-la-creation-dune-zone-speciale-pour-lutilisation-du-petro-au-tachira>



Radio Habana Cuba